
　土居町畑野の渡
邉薫さんの畑で、
重さが何と 38.5kg
の大きなスイカが
収穫されました。
10 年ほど毎年スイ
カづくりに挑戦し

ている渡邉さんですが、今年大玉に初挑戦。これ
は大玉種でも珍しい大きさで、渡邉さんは「大き
いのを作りたいと思ってはいたが、ここまでとは
思わなかった」と話していました。

～大きな大きなスイカ！？～
重さ約 40 キロのスイカ収穫

ビーチスポーツフェスティバル ＆
わたしをしこちゅービーチにつれてって2014 7/20（日）

　寒川豊岡海浜公
園ふれあいビーチ
にて、「ビーチス
ポーツフェスティ
バル 2014」と「わ
たしをしこちゅー
ビーチにつれてっ

て 2014 ～そのときあなたは最愛の人を救うことが
できますか？～」が開催されました。ビーチバレー
や、水風船キャッチ、砂浜宝探し、また起震体験車
や煙体験ハウスなどが行われました。

書道パフォーマンス甲子園
オリジナル切手シート贈呈式 7/29（火）

　日本郵便株式
会社四国支社（渡
邊伸司支社長）か
ら「第 7 回書道パ
フォーマンス甲子
園」オリジナルフ
レーム切手の贈呈

式が行われました。これは、同社が書道パフォーマ
ンス甲子園と市の PR に役立ててもらおうと、昨年
の入賞校の演技風景や作品などがあしらわれた 82
円切手9枚を1枚のシートとして製作したものです。

市内の小中高生ら 13 名が
柔道全国大会に出場！ 8/8（金）

　柔道の全国大会
に出場する総勢 13
名の市内小学・中
学・高校生らが市
長室を表敬訪問し
ました。選手のみ
なさんは、それぞ

れ県や四国大会で素晴らしい成績を残して、全国大
会への切符を勝ち取りました。全国大会に向けて、
「練習の成果を発揮できるよう頑張りたい」「一本を
取れる戦いをしたい」と抱負を語っていました。

～ご冥福をお祈りします～

愛媛県追悼慰霊式 8/15（金）

　全国各地で戦没
者の追悼式が行わ
れました。本県で
は、ひめぎんホー
ルで開催され本市
からは遺族のみな
さま６２名・市長、

市議会議長が参列しました。市内各所にある慰霊塔
や慰霊碑にも朝早くから多くの市民が訪れ戦没者の
冥福と世界の平和を祈りました。

～高原に秋の訪れを告げる～

コスモス祭 2014 8/17（日）

　翠波高原でコス
モス祭 2014 が開催
されました。会場
では、ウクレレラ
イブや参加者が工
作したオリジナル
力士を使っての紙

相撲のほか、1年後の自分へ送る「すいはからの招
待状」などの催しが行われました。涼やかな風の中、
家族連れや行楽客などは、園内を散策するなどして
一足早い秋の訪れを楽しんでいました。

～大人としての一歩～

新宮成人式 8/15（金）

　新宮公民館で新
成人 16 人が参加し
て成人式が行われ
ました。式典では、
新成人を代表して
豊田将大さんが「苦
しいことも共に乗

り越えてきた仲間を誇りに思い、自信をもって社会
人の一員となっていきます」と、新成人としての決
意を新たに述べました。式典後は、懐かしい再会に
会話も弾み、楽しいひとときを過ごしていました。

～四国の高校演劇が一堂に～

四国高校演劇祭 7/20（日）

　市民会館川之江
会館で、第 15 回
四国高等学校演劇
祭が開催されまし
た。これは毎年四
国中央ふれあい大
学の一環として行

われており、今年も四国全県から松山東高等学校・
土佐高等学校・富岡東高等学校羽ノ浦校・観音寺
第一高等学校の 4 校と、地元から川之江高等学校
の計 5校が参加しました。

～里芋「伊予美人」が評価～

農林水産大臣賞を受賞 7/25（金）

　全国農業コン
クールで農林水産
大臣賞を受賞した
ことを報告するた
め、うま農業協同
組合里芋部会長の
宝利義博さんが市

長を表敬訪問しました。受賞したのは、里芋部会が
中心になってブランド化に取り組んできた里芋の「伊
予美人」です。宝利さんは、「多くの人に食べてもらっ
て、味を覚えてもらいたい」と話していました。

川之江バレーボール同好会が
全国大会に出場！ 7/30（水）

　川之江バレー
ボール同好会（飛
鷹順子監督）のみ
なさんが、全国大
会への出場を報告
しに市長室を訪れ
ました。同同好会

は設立して 25 年目で、全国大会への出場はこれで
6回目になります。大会出場にあたって、飛鷹監督
は「みんなの力を合わせて、まずは 1 勝を目指し
て頑張ります」と力強く話していました。

～決勝進出を目指して～

全国小学生陸上競技交流大会出場 8/1（金）

　VIVID 陸上競技
クラブ（山根テル
子代表）の真鍋
萌
も え ね

音さん（土居小
6年）、芝山詩乃さ
ん（三島小 6 年）、
秋山優衣さん（中

之庄小 6 年）、山田瑞
み ず き

葵さん（三島小 6 年）、篠原
燦
あ き は

葉さん（松柏小 6年）の 5人が、全国小学生陸上
競技交流大会へ出場することを報告するため、市長
を表敬訪問しました。

～市内でおもてなし～

オレワカレッジ生がホームステイ 7/11 ～ 14

　ニュージーラ
ンドの北島、オー
クランド市にある
オレワカレッジの
生徒たちが本市で
ホームステイを行
いました。ホーム

ステイ受入事業で同校の生徒が訪れるのは、今回で
4回目となります。短い期間でしたが、心の通った
交流ができました。今後も継続した交流をしていき
たいです。


